

# Honduras-EE.UU. Realizan Maniobra Militar Conjunta

TEGUCIGALPA, mayo 12 (AP).— Infantes de Marina y paracaidistas norteamericanos montarán mañana un asalto a una playa norteña en Honduras en la maniobra militar conjunta más grande realizada hasta ahora en este país, un aliado clave de Estados Unidos en Centro América.

Las maniobras son vistas en Nicaragua como una provocación y un preludio a lo que el "presidente" Daniel Ortega ha afirmado sería una invasión a su país, actualmente sometido al ataque de los rebeldes pertrechados por el Gobierno de Ronald Reagan.

El asalto en la norteña costa hondureña culminará dos semanas de ejercicios militares llamados "Escudo Sólido 87" en el que participan cerca de 50,000 tropas del Ejército, la Marina, la Fuerza Aérea, los "marines" y la Guardia Costera, en tres países.

Las maniobras empezaron el 25 de abril en Camp Lejeune, en Carolina del Norte, con un asalto a una supuesta nación. También se incluyó en el

ejercicio la evacuación simulada de esposas y niños de la base naval norteamericana en Guantánamo, Cuba, y operaciones de aire y mar a lo largo de la costa Este de Estados Unidos.

Si el tiempo lo permite, mañana al amanecer, 1,800 miembros de la Segunda Fuerza Anfibia Naval de Camp Lejeune, y sus contrapartes hondureños simularán un asalto a una playa desierta cerca de Puerto Castillo en la costa caribeña de Honduras.

Al mismo tiempo, unos 1,500 paracaidistas de la Tercera Brigada Aero-transportada de Fort Campbell, y paracaidistas hondureños simularán un asalto aéreo sobre una serie de colinas justo detrás de la playa.

Las unidades de marines y paracaidistas estarán apoyadas por 400 miembros de la Fuerza Aérea y 3,300 de la Marina en 13 naves, incluyendo las de asalto y desembarco USS Salpan y USS Shreveport, cuatro patrulleros y siete destructores escoltas y fragatas con cohetes teledirigidos.



**SANDINISTAS.** Nicaragua, mayo 12. Mientras en el Congreso de Estados Unidos discuten el escándalo "Irán-Contras", la Unión Soviética continúa enviando ayuda militar al régimen comunista de Nicaragua para que éste elimine a los rebeldes que luchan por la libertad de Managua. Soldados sandinistas durante una operación. Al fondo, un moderno helicóptero ruso. (Foto de Reuter).

## Hombre Asesina Familia y a Testigos del Crimen

HAL (BELGICA), mayo 12 (EFE).— Siete personas fueron asesinadas hoy por un hombre, que luego se dio a la fuga, en la localidad belga de Bogaarden, informó la policía local, que desconoce aún los móviles de la matanza.

Según las primeras informaciones, el asesino se introdujo en el hogar de unos granjeros de dicha localidad y abrió fuego contra todas las personas que se encontraban en la casa, ma-

tando a cinco de ellas e hiriendo a otra.

Al abandonar el lugar, agregó la policía, el individuo sorprendió a una mujer, de 37 años, y a su hijo, de tres, que después de ser testigos de los hechos intentaban escapar.

El asesino, añadieron las fuentes, disparó a continuación sobre ellos, causándoles la muerte en el acto, y se dio a la fuga en un auto-

—Favor pase a la página 30.



**LLEGA A ESPAÑA.** Madrid, mayo 12. El Presidente de Costa Rica, Oscar Arias (izquierda), es recibido a su llegada a Madrid por el Jefe del Gobierno de España, Felipe González. Observa el Rey Juan Carlos. (Reuter).

## Piden Pruebas Voluntarias de SIDA en Estados Unidos

WASHINGTON, mayo 12 (EFE).— Expertos norteamericanos de sanidad pidieron hoy el aumento de pruebas voluntarias para detectar a portadores del virus del SIDA y la adopción de leyes que garanticen la confidencialidad de los resultados.

En un informe privado, divulgado hoy por el New York Times, los científicos del Centro de Control de Enfermedades se opusieron a pruebas obligatorias del

SIDA, propugnadas por ciertos miembros de la Administración Reagan, porque ello podría ahuyentar a quienes tengan más riesgo de contraer la enfermedad y también porque sería un despilfarro de recursos.

En cambio, se debería alentar a ciertos grupos, incluidas víctimas de enfermedades venéreas, drogadictos y mujeres embarazadas que

—Favor pase a la página 30.

## Acusaciones de Fraude en las Elecciones de Filipinas

MANILA, mayo 12 (UPI).— Los candidatos apoyados por la Presidenta Corazón Aquino se encaminaban hoy hacia una victoria aplastante en las elecciones legislativas, lo cual provocó acusaciones de fraude.

Por su parte, el jefe de la oposición y ex-Ministro de Defensa, Juan Ponce Enrile, vaticinó que habrá "inestabili-

dad de dimensiones inimaginables" si los candidatos oficialistas ganan abrumadoramente.

Resultados parciales recabados por el Movimiento Nacional de Ciu-

—Favor pase a la página 37.

## Inflación Llegará Este Año a 850% en Brasil

BRASILIA, mayo 12 (EFE).— El Gobierno del Presidente José Sarney adoptará próximamente medidas para afrontar la inflación, que este año llegará al 850 por ciento según las nuevas proyecciones del Banco Central anuncia-

dashoy. Para Sarney, la inflación "está llegando a términos insostenibles" y se trata ahora de evitar que se continúen aumentando los precios hasta en un 200 por cien-

—Favor pase a la página 9.

## Resumen mundial

### Condenan a Muerte a Dos Nazis en Unión Soviética

MOSCU, mayo 12 (UPI).— En la República Soviética de Bielorusia una corte sentenció a muerte a dos criminales de guerra nazis, por matar a millares de inocentes, entre ellos muchos judíos, informó hoy la agencia noticiosa TASS.

Las sentencias coloca en 21 la cantidad de nazis sentenciados a muerte en cortes soviéticas desde 1979. Los diplomáticos acreditados en esta capital suponen que las sentencias dictadas hace ocho años fueron llevadas a cabo por fusilamiento.

TASS identificó a los condenados como "ex esbirros de los nazis", citándolos solamente como Borschevsky y Kotovich, que desde septiembre de 1943 sirvieron en la quinta compañía del Batallón 13 del ejército de ocupación nazi al este del país, donde tenía sus cuarteles en Min-

—Favor pase a la página 13.



**FRAUDE.** Manila, mayo 12. Juan Ponce Enrile y Eva Estrada, principales candidatos senatoriales de oposición, acusaron hoy al Gobierno de Corazón Aquino de realizar fraude en las elecciones legislativas. (Reuter).

## Bolsa Cierra con Altibajos

NUEVA YORK, mayo 12 (AP).— Los precios experimentaron altibajos hoy en la Bolsa de Nueva York, al tiempo que los inversionistas seguían de cerca el curso de los bonos del tesoro y el mercado de productos primarios.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales registró ganancias en la segunda mitad de la sesión, tras cambiar de dirección varias veces durante el día. Los analistas dijeron que los comerciantes seguían con nerviosismo lo que ocurría en

## Italia y España Firman Acuerdo Antiterrorista

MADRID, mayo 12 (EFE).— Los ministros del Interior de España e Italia, José Barrionuevo y Oscar Luigi Scalfaro, firmaron hoy un acuerdo bilateral de cooperación en la lucha contra el terrorismo y la criminalidad organizada.

Tras la firma del acuerdo los ministros dieron una rueda informativa conjunta en la que confirmaron que existen indicios aunque no "pruebas contundentes", de una relación entre la organización terrorista vasca ETA y la italiana Brigadas Rojas.

Los ministros abordaron también los temas de las recientes detenciones de presuntos miembros de las Brigadas Rojas en Barcelona y de la presencia en España de personas relacionadas con la mafia y el narcotráfico, así como terroristas italianos.

Sobre las detenciones de personas presuntamente relacionadas con las Brigadas Rojas, Barrionuevo explicó

que cinco permanecen en prisión y que hay peticiones de extradición por parte de Italia contra tres de ellos, y otra procedente de Francia, mientras que los restantes quedaron en libertad, por decisión judicial, al no existir cargos contra ellos en España ni estar reclamados por otro país.

Scalfaro y Barrionuevo resaltaron la colaboración de las policías de ambos países en la operación llevada a cabo en Barcelona.

A preguntas sobre la relación entre Brigadas Rojas, mafia y narcotráfico, Barrionuevo respondió que "es evidente que algunos mafiosos habían escogido España para realizar inversiones con dinero posiblemente procedente de actividades ilícitas" y precisó que "parece que uno de los que están en prisión —de los detenidos en Barcelona— había tenido relación con el tráfico de drogas".

—Favor pase a la página 26.